

難関突破をめざし 「皆のじむ」

だったらしいな、「10年後の南関町」

~町制70周年記念式典にて、6年生が提案します！~
10月8日（水）に、「ukara」にて町制70周年記念式典が開催されます。町内4小学校の6年生は、町長さま、町議会議長さまの前で、「10年後の南関町」について提案します。南関町のホームページで調べたり、南関町在住の先生方に取材したり、「まちづくり推進課」の職員の方に来ていただき、町の施策等についてお話をうかがったり、あらかじめお伝えしていた質問に答えていただいたらしくながら、南関町の将来をイメージしていました。

現在、提案内容を整理し、プレゼン作成に取りかかっています。

子供たちがどんな南関町像を描き、提案するのか楽しみにしています。



体験田に「かかし」を立てました！

9月22日（月）に、5年生が学年活動で作った「かかし」を立てに行きました。当日は、地域学校協働活動推進員の田中さん、5年生の保護者の方をはじめ、統括コーディネーターや一小校区外からもお手伝いにきていただきました。

無事に立てることができホッとしたところでした。4体の趣向を凝らしたかかしが、子どもも発達支援センター「どーなつ」さん近くの体験田に立っています。稻刈りまで、稻穂を守ってくれることを期待しています。



選挙出前授業を実施しました！

9月26日（金）に、南関町総務課職員の方を講師としてお迎えし、6年生に選挙について出前授業をしていただきました。最初に教室で「選挙」について概要を学び、その後、実際に模擬投票を経験させていただきました。今回の出前授業を通して、主権者としての自覚が芽ばえ、参政権についての理解とともに、選挙の仕組みについても深まったのではないかと思います。



子供たちの様子は、ホームページでも紹介しています。

右側の「QRコード」を読み込んでください。

校訓
やさしく
かしこく
たくましく

南関中職場体験・地域貢献活動が行われました！

9月2日（火）～4日（木）の3日間、中学2年生3名が職場体験に、9月3日（水）には、中学3年生5名が地域貢献活動に来てくれました。

私が教頭として勤めていたときは中学年児童でしたので、心身共に立派に成長している姿に感動しました。

職場体験では、1人ずつ学級に入って、直接子供たちと触れ合ってもらいました。緊張した面持ちで過ごしていましたが、3日間、しっかり頑張っている姿が見られました。小学校における仕事の一端を知ることができたのではないかと思います。

地域貢献活動では、暑い中でしたが、樹木の剪定作業や切り落とした枝等の軽トラへの積み込み作業等に汗を流してくれました。職場体験の中学生も一緒に手伝ってくれましたので、予定した以上に環境整備を行うことができ、大助かりでした。



2年生 職場体験の様子

3年生 地域貢献活動の様子
(2年生も一緒に作業に参加しました)

お知らせ

◆大津山阿蘇神社子ども相撲大会について

先週、お世話役の方が来校され、参加申込書の配付依頼があり、全校児童分参加申込書を配付しております。

日時：10月19日（日）9時から

場所：大津山阿蘇神社境内

コロナ禍後、一昨年度から復活しているようですが、参加者がとても少なくなっているようです。男女問わず参加者を募っておられます。江戸時代から続いている、地域の伝統行事です。参加について、ご検討・ご協力の程、よろしくお願いします。

